



WELCOME!!

現代福祉学部は福祉だけを勉強するのではなく、入ってから自分の興味関心に合わせて幅広く学ぶことができます。緑溢れるキャンパスとアットホームな空間で学生生活を送りたい方であれば、とてもおすすめな学部です！是非お待ちしております♪

基礎ゼミという最初にクラス分けされているところで、臨床心理も福祉コミュニティも関係なく一緒にクラスで週に一回勉強ができるという点は本当に良いことだと思います。私のいた基礎ゼミは本当に仲が良く、合宿にも二回行きました。そして、今でも仲良しです。

学生の活動を支える研修制度がある。

一番良いところは学部の軸でもある、福祉、心理、まちづくりの3つを幅広く学べることです。資格取得を目的とした専門学校とは違い、様々な視点から誰もが関係する福祉について考え方学ぶことができます。

人にやさしくなる学部だと思う。視野も広がる。

僕はこの学部に入って、勉強がゲームよりも楽になりました。その魅力がこの学部にはあるかもしれません！待ってます！

様々な分野に対して、高い問題意識を持つ学生が多い所が非常に良いと思います。話題を出すると止まりません。笑

専門的な分野ではあるけれど色々な視点から福祉や心理について学ぶことができます、ぜひ現福へお待ちしています！

現福のラウンジには、いつも学部生が集まるので授業のない時間も楽しく過ごせます♪

法政大学の現代福祉学部では、福祉という答えがない学問に挑戦し、将来の日本のために今、何が求められているのかを考えていく学部です。そして、今の時代、福祉業界だけではなく、民間企業も福祉の視点を取り込んでいる企業が多くなっています。つまり、この学部で勉強すると、必ず社会が必要してくれる人材になれます。現代福祉学部で学ぶことはこれから世の中に必要になってくることがたくさんあります！

事務所に行くとアメがもらえる！
1日1人1つまで！（笑）

先生方との距離が近く、多くの学びを得られます。

福祉学部ですが、介護といったが子が子の福祉だけでなく、地域の経済にも触れてみたり出来るので、人のライフスタイルについて多方面から学べます！ 大学に入ったら新しい世界が開けます！

焼きたてパンがいつも食べられる♪

多摩は遠いけど、現福に通う価値はある！

現福生どの代にも共通することは、全ての人に何らかの居場所があることです！ 出会う事 経験する事を恐れないでください（*^*）

福祉を学ぶことだけあっていい人が多い！
友達がたくさんできて嬉しいです。

これから日本のことを考えると、間違いなく福祉は必要になってくると思ったので、福祉を立体的に学べる学部が法政大学の現代福祉学部だったから選びました！

学生同士の仲がいい！ 横の繋がりだけではなく、縦の繋がり（教授も職員さん）も築けるよ！

キャンパスでテレビドラマの撮影
がよくあるよ！

色々な遊具を貸してくれるので、多摩の自然を満喫できる。

セタには笹が出て、みんなで願い事を書いたりするよ！

福祉と聞くと、フワフワした優しい人が多いというイメージがあるかもしれません。でも現代福祉学部は芯が強く行動力のある人ばかりです。
すごく刺激されます。

みんな優しい、やるい。学生も先生も事務の人も！ 生活に密着している学問なので自分の考えが豊かになる。感性が広がる！

天気がいい日はグランドで
三飯が食べれる。

教授陣がすごい。

女子が多くてうらやましいと言われる。

少人数なので一人一人に対するサポート
がしっかりしている。

穏やかな雰囲気が特徴的で、とても過激しやすいです！ 来年会えるのを楽しみにしていきます！！

入学してから今まで、「現福に入って本当に良かった！」という声以外、周りから聞いたことがありません。あなたも現福で最高の仲間を見つけること間違いなしです。

第一志望に落ちて仕方なく現福に来ました。最初は嫌だなって思って過激していたけど、授業を受け、友達が出来ると、現福にきて良かった！ と思うようになりました。法政No.1の学部です！

学部棟があり、学部生が集まっているので居心地が良く、また知り合いを作りやすいところです。そして一年時からゼミがあるので、友だちが作りやすいよ！

現福は、問題意識を共に高く持てる学生が多く、何に対しても真剣に考えて取り組みます。そんな現福にいると、人としての深みも増し、視野がどんどん広っていくのが分かります。

大学は自分から学びたいと思う気持ちで、もっともっと学生生活が楽しくなります。最高な学生生活を作っていく学部です。

TO 現代福祉学部 !!